

トピックス

「技能実習を終え、思い出づくり」

～ ㈱旭洋工業製作所 ～

静岡県駿東郡長泉町にあります当社では、タイの現地法人より毎年10名程、一年間の実習を本社工場で実施しています。

年に数回、休日を利用したレクリエーションを企画しており、昨年の12月に一年間の実習の締めくくりと日本での思い出作りとして、お別れ遠足を実施しました。

お別れ遠足は、引率者8名と実習生9名が、4～5人のグループに分かれ、静岡県の三島駅から神奈川県の大涌谷まで電車・ケーブルカー・ロープウェイを乗り継いで移動しました。

実習生達は、タイには無いロープウェイをととても物珍しそうに見て写真を撮っていました。また『大涌谷』は、タイで日本の観光スポットになっているようです。お土産を買ったり、7年寿命が延びると言われている名物の玉子を食べたり、当日は富士山がきれいに見えていたので写真を撮ったりと、とても喜んでいました。毎年恒例のお別れ遠足のメインである富士山の五合目は、前日に雪が降ってしまい、通行止めの為行けませんでした。山梨県西湖にあります『いやしの里 根場』へ行き、日本の文化や茅葺き屋根の家を見学しました。中でも、本物の兜や鎧・忍者の服を着ることができ、実習生は大喜び！刀や手裏剣を手に持ち記念撮影をしました。



日本での実習は大変なこともあったかと思いますが、「素晴らしいところに連れてきて頂いてありがとう」「楽しかった」「日本の思い出を作ることができました」との感想をもらい、日本大好きなタイ人が9人増えたと喜んでます。

帰国後は、日本での実習内容を思い出しながら現地法人のリーダー格に成長してくれたらと願っています。

